

# Vom „Knipsen“ zum Fotografieren



Vom „Knipsen“ zum Fotografieren  
Mein Name ist Christine Schneider,  
ich wohne in Eggersdorf,  
bin Hobbyfotografin und engagiere mich  
ehrenamtlich, indem ich eine Fotogruppe leite.  
Gern möchte ich meine Erfahrungen weitergeben  
und mit Ihnen in die Kunst des Fotografierens  
eintauchen



Wir wollen mehr als nur knipsen.

Haben Sie eine Kamera, mit deren Handhabung Sie Probleme haben?  
Machen Sie die meisten der Fotos im Auto-Modus oder stattdessen sogar mit  
dem Handy. Fehlt Ihnen der fotografische Blick, der kritische fachliche  
Austausch?

**Dann kommen Sie doch zu uns**

Unser Fotokurs findet vierzehntägig, jeweils am Freitag 15 bis 17 Uhr, in unserer  
Geschäftsstelle statt und lädt Interessent\_innen jeder Altersgruppe zum  
Mitmachen ein.

Wir berücksichtigen gern Ihre konkreten Wünsche und nehmen Ihre  
Anregungen zu Themen entgegen, die Fragen aufwerfen oder wo Bedarf  
besteht, sich weiterzuentwickeln.

**Voraussetzung:** Fotoapparat mit Speicherkarte

**Wir bitten um eine monatliche Kostenbeteiligung von 5 €.**

